



L'association « A.R.M. » décerne le diplôme de Monaco, pour des contacts avec les stations de la Principauté.

### En ce qui concerne la T.S.F...

En janvier 1943, le poste de radiodiffusion de Monte-Carlo est créé par une société berlinoise.

Compte-tenu du monopole d'état en France, il s'implante en 1952, suite à une autorisation du ministère des armées. En fonction des fréquences, les émetteurs reçoivent les indicatifs « **3AM2 – 3AM3 – 3AM4** », voir la QSL !



**Son Altesse Sérénissime, le Prince Albert II, est le « Président d'Honneur » de l'Association des Radios Amateurs de Monaco.**

La QSL de « 3A0CE » rappelle sa visite au Conseil de l'Europe. Le Prince Albert aurait, lorsqu'il était plus jeune, utilisé l'indicatif « 3A0AG », d'après plusieurs sources du web ?

Par contre, je recherche des informations sur les stations : « 3A1A » (signalée en 1951 dans le QST de l'A.R.R.L.), et « 3A1W », données comme étant les indicatifs des émetteurs du palais princier.

Septembre 2010